

## Arbeitsblatt zum Thema "Wer hat in Südafrika das Sagen?"

---

### Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



In Südafrika gibt es ein Parlament, das aus zwei \_\_\_\_\_ besteht. Der eine Teil heißt Nationalversammlung und wird alle fünf Jahre gewählt. Der andere ist der Nationalrat der \_\_\_\_\_. Wer darin sitzt, das bestimmen die Parlamente der neun Provinzen.

Das Parlament wählt den Präsidenten von Südafrika. Der Präsident ist nicht nur \_\_\_\_\_, sondern auch Chef der Regierung und ernennt seine Minister. Man darf nicht länger als zweimal fünf Jahre Präsident sein.

Seitdem \_\_\_\_\_ die Apartheid hinter sich gelassen hat, waren alle Präsidenten Mitglied derselben Partei. Es ist die mit Abstand wichtigste \_\_\_\_\_ des Landes und heißt Afrikanischer National-Kongress.

Sie hatte gegen die Apartheid gekämpft, unter anderem mit Nelson \_\_\_\_\_, dem ersten schwarzen Präsidenten von Südafrika.

Provinzen

Mandela

Partei

Südafrika

Teilen

Staatsoberhaupt